



Nombre de alumno: Esmeralda Méndez
López

Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración y Evaluación de los
Servicios de Enfermería

Grado: 9

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Antecedentes de la Administración

La administración es un término muy usado en la actualidad, este generalmente es entendido en la forma más simple de cómo realizar y usar recursos abundantemente. Pero esto va más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una gran evolución desde que se definió su término hasta nuestros días, pues ha ido transformándose en medida de como el hombre lo requiere. La administración es un proceso que consiste en las actividades de planeación, organización, dirección y control para alcanzar los objetivos establecidos utilizando para ellos recursos económicos, humanos, materiales y técnicos a través de herramientas y técnicas sistematizadas. La administración parte de nosotros yanos como seres humanos por ser exitosos en el ámbito laboral, pero muchas veces no nos damos cuenta que también lo aplicamos todos los días desde pequeños, al organizar que hacemos, como en levantarnos, desayunar, vestirse e ir a la escuela, todo lleva un proceso y a eso nos referimos con la administración.

La administración es la o las acciones que se pueden aplicar mediante un proceso de planeación, organización, dirección, y control. con el fin de alcanzar un objetivo de resultado eficiente, mediante el esfuerzo de sus integrantes. Uno de los principales pioneros de la administración fue Henry Fayol, es considerado el fundador de la escuela clásica de administración de empresas y estableció la

Principios de la administración entre los cuales hablaba de la desorganización, el orden, la disciplina entre otros. Existen dos grandes tipos de administración y hablaremos de la administración pública y privada. esto quiere decir que se puede ejercer en dos ámbitos distintos, la primera es un ejemplo de empresa donde no se trabaja por dinero, sino el beneficio de esta es solamente social, como pueden ser todas las empresas de gobierno ya sea federal, estatal o bien municipal.

El segundo nos dice que ~~es~~ toda empresa que busca o su interés es totalmente económico, estas pueden ser grandes empresas o negocios (empresas industrial, comercial, o de servicios) tales como consultorios particulares, tiendas departamentales entre otras.

La administración es de carácter universal puesto que se puede aplicar todo, aun incluso fuera de lo laboral, aunque también es verdad que se aplica a todo tipo de empresa, el éxito de todo lo que hagamos depende de un buen manejo de la administración, ya que sin excusas en las grandes organizaciones la administración es de tipo obligatoria.

También hay tres tipos de empresas como son la pequeña, mediana y grande empresa, las dos primeras solo pueden tener la posibilidad de competir entre ellas e incluso con una grande empresa si aplican todos los conocimientos y prácticos de esta ciencia, ya

que para crecer se necesita antes que nada tener un objetivo, seguirlo y tener un plan estratégico que defienda de la organización, ya que requiere de pasos para llegar al final (aún orden) y más que nada conocer bien lo que estamos ofreciendo al público.

Podemos concluir que la administración se remonta desde la existencia del ser humano, ya que estudios científicos han demostrado que desde la época de los cavernícolas el hombre tuvo la necesidad de cuidar recursos más valiosos "el fuego", esto se basó en que la mujer permaneciera en el hogar debido a que sus limitaciones biológicas como lo son: el embarazo y la menstruación; la hacía un eslabón débil en ciertos momentos, de aquí parte el hecho de administrar tiempo y recursos de subsistencia a través de la repartición de deberes.

Para finalizar podemos mencionar dos hechos importantes en la historia de la humanidad que hicieron de la administración una teoría aplicable cada día de nuestras vidas

1.- En la época de 1776 Adam Smith publica el libro "La riqueza de las naciones" 2.- y el último pero no menos importante hecho fue la "Revolución Industrial" lo cual nos hace ver que el aumento de la población genera una problemática no evaluada, "lo urbano exige más de lo mismo"; la concentración humana responde al

al hecho de gestionar, acomodar y organizar de manera eficiente y eficaz a las poblaciones, y abre las ojos a que la mano de obra no permite la rapidez que se necesita y a raíz de esto surgen las invenciones de maquinaria, las cuales sustituyen la fuerza humana.